

# CARREFOUR DE L'AIR - VENDREDI 31 MARS

Pour la septième année consécutive, le musée de l'Air et de l'Espace organisait le Carrefour de l'Air les vendredi 31 mars, samedi 1er avril et dimanche 2 avril dernier. Cet événement unique rassemble des musées, associations et collectionneurs aéronautiques afin d'échanger, partager leur passion et rencontrer le public. A cette occasion, **le musée aeroscopia a participé une journée de rencontre le vendredi 31 mars.**

Le thème abordé lors de cette journée était "**Muséographie et scénographie des collections aéronautiques et spatiales**".

Nous remercions le Musée de l'Air et de l'Espace pour son accueil chaleureux.

